

Olbrück-Rundschau

(Nr. 37/2007 vom 12. September 2007)

■ MSC Kempenich aktiv

4. Lauf zur 5. Kart-Clubmeisterschaft

Nach der Sommerpause fanden 19 Starter den Weg zur Kartbahn in Kerpen zum vierten Lauf der Kart-Clubmeisterschaft. Turnusmäßig erfolgt der Start in der Reihenfolge des Tabellenstandes in der Meisterschaft. Schnell bildete sich die Spitzengruppe, das Mittelfeld und das Feld der Starter die „zum Spaß“ unterwegs sind, heraus. Erstmals wurden 34 Runden im Verlauf des Rennens zurückgelegt und mit Ausnahme von Reinhard Grones wurde der Rest nur einmal überrundet. Der Gesamtsieg sowie der Sieg in der Klasse Jugend gingen an Dominik Faßbender. Mit diesem Sieg konnte er die Führung in sei-

ner Klasse ausbauen. Sieger in der Klasse L wurde Guido Michels, der den zweiten Platz im Gesamtergebnis belegte. Angeführt wird die Floh-Klasse nach wie vor von Benedikt Bell. Die Klasse XL, in der die schweren Jungs starten, wurde von Hans-Gerd Mühlen gewonnen. Mit dem 9. Platz konnte er die Führung in der Klasse festigen.

ADAC-1000-Berge-Trophy

Am 1. September veranstaltete der MSF Sauerland die ADAC-1000-Berge-Trophy in Oschersleben. Marc Ruhroth vom MSC Kempenich war auf seiner Aprilia RS 250 mit der Startnummer 517 in der Klasse 5

dabei. Die Trainingstörns wurden von Marc einigermaßen gut absolviert. Die Dauerprüfung (DP) wurde um 8.30 Uhr gestartet. Kurz nach dem Start begann es zu regnen. Leider ist es nicht möglich während der DP die Reifen zu wechseln. Marc musste die DP mit Slicks zu Ende fahren, konnte sie aber ohne Probleme beenden. Das Sprint-Rennen war für den Nachmittag angesetzt. Nach einem guten Start konnte Marc sich auf die siebte Position vor kämpften. In der letzten Runde schloss er auf den Fünften und Sechsten auf und konnte sich auf den fünften Platz vorschreiben, den er bis ins Ziel brachte. Marc hat

ein supertolles Rennen gefahren, was mit elf DM-Punkten und dem zweiten Pokal in dieser Serie belohnt wurde. Das nächste Rennen ist am 16. September am Nürburgring, dort kann Marc aus der dritten Startreihe das Rennen aufnehmen.

Moto-Cross des MCC Ettringen

Am 2. September veranstaltete der MCC Ettringen seine Moto-Cross-Veranstaltung. Es war ein Lauf zur Rheinland-Pfalz-Meisterschaft und zum Südwest-Cup-Moto-Cross. Thomas Gros vom MSC Kempenich war in der Klasse Open am Start. Bei guten Witterungsbedingungen belegte er den zweiten Platz in der Rheinland-Pfalz-Meisterschaft sowie den 3. Platz im Südwest-Cup-Moto-Cross.

1. Endlauf der Gaumeisterschaft beim AMC Birkenfeld

Am 2. September fand in Birkenfeld der 1. Endlauf zur Gaumeisterschaft im Jugend-Kart-Slalom statt. Die Vertreter des MSC Kempenich starteten in den Klassen K1 und K3. In der Klasse K1 war Florian Gessler am Start. In seiner ersten Saison im Jugend-Kart-Slalom konnte er sich als 14. der Vorläufe für die Endläufe qualifizieren. Die beiden Wertungsläufe absolvierte er fehlerfrei und schloss den 1. Endlauf als 28. seiner Klasse ab. Janosch Gros, der in der Klasse K3 die Vorrunde als 9. beendete, belegte im 1. Endlauf nach fehlerfreien Fahrten den 16. Platz. Der 2. Endlauf wird am 9. September vom AAC Bad Neuenahr auf dem Parkplatz des Appollinarisstadions ausgerichtet.

Weitere Informationen rund um die Aktivitäten des MSC Kempenich unter <http://www.msc-kempenich.de>